

COMMUNIQUÉ DE LA MAIRIE

La mairie et l'agence postale communale du Nayrac sont fermées jusqu'à nouvel ordre.

Pour sortir vous devez être muni d'une attestation de déplacement dérogatoire téléchargeable sur le site du gouvernement ou en libre-service à l'épicerie du Nayrac. Ce document est nécessaire pour aller travailler, faire vos courses, consulter les professionnels de santé, assister des personnes vulnérables, faire garder vos enfants, sortir votre animal de compagnie et faire du sport à proximité de votre domicile.

Si vous êtes une personne isolée, qui ne peut pas sortir pour faire ses courses, vous pouvez contacter les numéros suivants : 05.65.44.44.69 ou 06.98.16.41.52, ou envoyer un mail contact@mairie-le-nayrac.fr

Nous comptons sur la solidarité et le civisme de chacun en cette période difficile pour tous.

Foyer Rural du Nayrac

Un vrai moment de détente avec les Chanteurs d'Olt



«Les marchés de Provence».

A l'invitation du foyer rural, les Chanteurs d'Olt ont présenté leur spectacle «Au fil des saisons», dimanche 8 mars.

La troupe de neuf chanteurs et chanteuses, du musicien et du technicien a encore une

fois enchanté le public venu nombreux. Leur dynamisme et leur talent ont été largement applaudis. Chaque saison était introduite par un court extrait des «Quatre saisons» de Vivaldi et ensuite place aux chansons ! Toutes de variété française et chan-

tées en chœur, ou en solo, par les artistes amateurs qui savent transmettre leur bonne humeur aux spectateurs, qui étaient invités à frapper dans les mains ou à chanter avec eux. Un vrai moment de détente et de gaieté !

Energie et Quiétude

Information sur les huiles essentielles



Marie Dieudonné (premier rang au centre) a présenté les huiles essentielles.

L'association Energie et Quiétude avait invité Marie Dieudonné, phyto-herboriste et naturopathe, pour présenter les huiles essentielles. Au cours de sa conférence, à l'aide d'un diaporama bien documenté, elle a donné de nombreuses informations sur la définition, l'obtention, les caractéristiques, le fonctionnement, les propriétés physiques, la conser-

vation des huiles essentielles et des conseils pour effectuer de bons choix en repérant le nom botanique de la plante. Les modes d'utilisation sont divers : inhalation, diffusion par ultra-sons et nébulisation, voie cutanée, voie orale...

Mais des précautions d'usage sont à noter : les huiles essentielles peuvent être irritantes, photosensibilisantes, allergisantes,

toxiques... Quelques exemples de «trousses» à avoir chez soi ont été notées : digestion, hiver, sportif, détente, voyageur.

Les participants ont ensuite posé des questions et ont obtenu des réponses à leurs attentes. La séance s'est terminée au bar de l'espace multiculturel en dégustant des pâtisseries et des boissons offertes par les membres de l'association.

Théâtre

Un spectacle émouvant au Nayrac

Vendredi 28 février après-midi, la Communauté de communes Comtal Lot et Truyère avait programmé «Être humain» pour les classes de 4^e des collèges d'Espalion, et le soir pour le public.

Dès l'entrée dans la salle de spectacle, chacun est surpris par la disposition des gradins. Ils sont placés sur trois côtés et entourent une estrade presque occultée par de la fumée. La musique ajoute aussi du mystère...

Un homme entre dans une salle de classe d'école maternelle, ceinturé d'explosifs. Il noue des rapports tendus et tendres avec l'institutrice et les enfants qui le surnomment «M. Cagoule». Autour de ce récit s'entrecroisent les voix de sa sœur, de l'institutrice, du négociateur et de «sa taupe».



Ambiance lourde sur scène et dans la salle.

Au-delà de ce fait divers de 1993 où «Human Bomb» retenait en otage 21 enfants et leur enseignante, l'auteur nous présente un homme sensible qui est prêt à commettre l'irréparable... Pourquoi ? Des questions se posent au cours de ces scènes vécues, rêvées, réinventées et même des flash-backs qui tissent le spectacle.

A la fin de la représentation, le public est ému et imprégné de cette ambiance lourde avant de saluer par ses applaudissements la remarquable prestation des artistes de la Compagnie Création Ephémère. Ceux-ci rejoignent le bar pour partager fouace et boissons et échanger leurs impressions avec les spectateurs.

Tapis rouge pour le mariage de M. le maire



Haie d'honneur aux mariés.

Il régnait un air de fête sur la place de la Mairie en ce samedi 22 février. Sous un soleil éclatant, le tapis rouge avait été déroulé à l'occasion du mariage de M. le maire.

Jean-Paul Turlan unissait sa destinée à Micheline Vézinet. A l'issue de la cérémonie célébrée par Christophe Brousse, conseiller municipal, les élus de la commune et les maires des villages voisins de Campuac, Coubisou, Sébra-

zac hissaient les drapeaux pour effectuer une haie d'honneur aux mariés.

Les musiciens locaux étaient bien sûr présents et jouaient quelques airs de leur répertoire. Familles et amis se retrouvaient ensuite à l'Auberge Fleurie où les attendait un bon repas.

Tous nos vœux de bonheur aux nouveaux époux.

Société de chasse des Liacouses

Les chasseurs passent à table

La société de chasse des Liacouses a eu le plaisir de réunir une centaine de personnes autour d'une bonne table au restaurant Anglade, dimanche 1^{er} mars. Les propriétaires signataires non chasseurs, les chasseurs, les familles et amis ont dégusté un excellent repas concocté par Laurent et son équipe. Les sangliers avaient été rôtis à la broche par les chasseurs avec Sébastien aux commandes.

La saison est terminée, une saison particulière car cela fait 20 ans que la société des Liacouses s'est associée à l'ACCA d'Estaing pour organiser les battues aux sangliers, chevreuils, cervidés. Cette entente porte ses fruits car les plans de chasse sont réalisés à 100% et les dégâts causés par les sangliers sont bien contenus. L'union de so-



Bonne ambiance autour des tables.

ciétés voisines favorise une bonne gestion de la population de gibier et limite les nuisances aux cultures.

La société compte trente adhérents avec une intergénération : 87 ans pour le doyen et 16 ans pour le plus jeune. Deux femmes ont rejoint le groupe. Le bureau est composé d'Hubert Costes et Em-

manuel Recoussines présidents, Sonia Boulouis et Philippe Brunet secrétaires, et Pierre Fournier trésorier.

La saison 2019/2020 s'est terminée avec ce repas et déjà la suivante se prépare avec l'assemblée générale prévue fin juillet et le quine le samedi 14 novembre.

Elections municipales au Nayrac

«Nul ne doit désespérer pour entreprendre»

Je me permets, tout d'abord, de féliciter les nouveaux mariés, Micheline et Jean-Paul Turlan, qui se sont unis samedi 22 février 2020. Tous deux sont de fidèles amis, je leur souhaite beaucoup de bonheur à Crussac.

Pour revenir aux élections, il faut aussi saluer le bilan très positif de l'équipe et de son maire, qui a souvent été vertement critiqué, par quelques personnages malveillants (ils se reconnaîtront); j'ajoute que la majorité des Nayracoises et Nayracois, et moi même, considérons que cet homme, d'une compétence certaine, abondé, d'une grande courtoisie, menait tous les jours, son équipe municipale avec le sens du devoir, pour son village. Pendant son mandat, on peut citer toutes les réalisations immobilières, sportives et culturelles, dans le cœur du village et aux extérieurs, qui font l'orgueil du canton et au-delà. Je veux pour preuve les inaugurations de l'été 2019,

sous la houlette de Mme Catherine Sarlandie de La Robertie, préfète de l'Aveyron, les députés, sénateurs, président du Conseil départemental, et Jean-Claude Anglars, maire de Sébrazac et conseiller départemental du canton, saluer et féliciter l'équipe municipale et son maire pour ces nombreuses et remarquables réalisations, dans le village, que je salue à mon tour. Je précise pour celles et ceux qui l'ignorent que, depuis janvier 2018, l'entretien des routes de la commune, est de la compétence de la Communauté de communes, ce qui veut dire que le maire n'a plus le pouvoir de décision, avec ses conseillers. Aussi, pour enfoncer le clou, je dirais, avec mes cinquante ans d'expériences militaires et civiles du BTP, plus la direction et la présidence de la Prévention routière du département : ce qui s'est fait depuis six ans au village du Nayrac fait honneur et l'unanimité sur la Viadène.

Aujourd'hui, une équipe doit se constituer, et avec la volonté de bien faire, elle pourra continuer, à faire vivre et mieux être au pays les ruraux de demain. La femme ou l'homme miracle n'existe pas, il ne faut pas rêver, mais celles et ceux qui auront l'ambition de former cette équipe de demain doivent avoir en point de mire l'avenir pour les enfants, qui ne demandent, comme tout un chacun, que d'être heureux de vivre ensemble au pays.

Je connais le village depuis 1986 donc, chères Nayracoises et Nayracois, tout s'apprend, et avec une ambition raisonnée, tout est possible pour les personnes de bonne volonté. Certes ce n'est pas facile, mais comme le disait Guillaume d'Orange: «Nul ne doit désespérer pour entreprendre»; cela peut être une grande et belle aventure pour le village que nous aimons tous.

Gabriel CESARO